



Le Printemps des métiers : résumé et article presse

publié le 05/04/2014

Dans le cadre du PDMF (parcours de découverte des métiers et des formations), tout le niveau 4ème s'est rendu vendredi 4 avril au « Printemps des Métiers », Salle de l'Angelarde à Châtellerault, pour y découvrir une variété de secteurs professionnels et de lieux de formation ; les élèves ont ainsi eu l'occasion de s'informer et de compléter leurs connaissances du monde professionnel dans l'optique de l'orientation qui se profile en classe de 3ème.

Voir ici l'article paru dans la presse (Nouvelle République) [↗](#) de ce jour.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.